



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



19/07/2023

LEGISLATIVO



Comisión Permanente elige a Armando Ocampo como titular de Prodecon tras cuatro años acéfala

Con 20 votos a favor y un retraso de cuatro años, la Comisión Permanente eligió a Armando Ocampo Zambrano como titular de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon). Durante la sesión de este martes, Ocampo Zambrano obtuvo la mayoría calificada requerida por la ley para ocupar este cargo y fue electo de la terna que integraban también Rosa Alejandra Bustosoria y Moreno así como Gilberto Camacho Botello.

<https://www.milenio.com/politica/comision-permanente-elige-titular-prodecon-4-anos-acefala>